



ロータリー:
変化をもたらす

Weekly

尾張旭ロータリークラブ



・会長 西尾輝久 ・幹事 菊田利昭 ・クラブ会報 加藤清久
 ・例会日 毎週金曜日 12:30 ・例会場 〒488-0801 尾張旭市東大道町原田 2570-3
 ・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561-54-1263 FAX 0561-54-8945
 E-mail : jimmu@owariasahi-rc.org URL : http://www.owariasahi-rc.org

2017-18年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」

本日 第2286回 2018年4月13日(金) No. 2171

本日のプログラム Today's Program

点 鐘
ソング 「若葉」

卓話担当者 : 飯田 幸雄君

卓話者 : //

演 題 : 「ロータリーと私」

前回 第2285回 2018年4月6日(金) 記 録

- 斉 唱 : 「君が代」「四つのテスト」
- ゲスト : 名古屋産業大学大学院博士後期課程 許 容瑜さん
- 出席者 : 会員 20 名中 16 名出席 出席率 80.00%
前々回補正出席率 3月24日 100.00%

事だと思えます。我が尾張旭ロータリークラブも 3 年後に 50 周年がやってきます。それに合わせて、日時、場所、アトラクションなどを早めに決めていかなければならないと感じた次第です。

会長あいさつ 西尾 輝久



4月1日(日)、桜の満開の中、小牧ロータリークラブ 50 周年記念式典に菊田幹事と名鉄小牧ホテルへ行ってきました。小牧ロータリークラブの皆様全員で黒の略式礼服でお出迎えをさせていただき、この式典にかける意気

込みが感じられました。その時の様子ですが、7~8名のテーブルが13卓ありまして、丁度100名前後であり、会場も広く豪華でありました。メンバーを見ますと、たしか5~6年前に会員が減り、現在30数名のようですが、今までに活躍された個性豊かな方達が多い気がしました。やはり周年記念というのは歴史を感じますので、在籍年数の多い方が中心にならざるを得ないようで、クラブの重みが違って来るように思いました。これは幹事とともに出席して感じました。そして、斉藤直美 RI 理事も出席されており挨拶されましたが、国際ロータリーに関しては日本の基礎となる職業奉仕という言葉は一切出てこないと話され、日本も新たな認識をしなければいけないようです。それともう1つ、国際ロータリーの中で日本は発言力もあり、十分な存在感もありますと発言されました。2760地区から RI 理事が輩出されているということは、大変な事であり、今現在の声を聞けるということは大変ありがたい

幹事報告

- ・4/1(日)小牧 RC50 周年記念式典 於小牧コミュニティホール 西尾会長、菊田幹事 出席
- ・4/3(火)地区会員増強委員会 於ガバナー事務所 古橋エツ子地区会員増強委員 出席
- ・4/5(木)2018-19 年度第一回地区米山記念奨学委員会 於ガバナー事務所 2018-19 年度 山田地区米山記念奨学委員長 出席

本日の会合 : 第13回現・次期理事役員会 於尾張旭市商工会館内 第一会議室 13 : 40~

次回の会合 : 第5回現・次期クラブ協議会 於尾張旭市商工会館内 第一会議 13 : 40~

おめでとう



○結婚記念日祝福

- 4月13日 岡田 好雅君 4月 2日 岡田 好雅君
- 4月24日 飯田 幸雄君 妻 深由紀様
- 4月29日 古橋 裕志君 4月20日 岡本 和士君 妻 美香様



○誕生日祝福

- 4月30日 桜井 雅博君

母子の健康 月間

	4月20日(金)	4月27日(金)	5月4日(金)	5月13日(日)
例会予定	卓話担当者 : 金森 俊輔君 卓話者 : // 演題 : 「小児救急医療について」	移動例会 担当者 : 青少年奉仕委員会 於愛知県立旭野高等学校 「ワイヤーロック贈呈式」	休会 定款による休会	春の家族例会 (5/11 振替) 於蒲郡方面 集合時間 : 8 : 30

ニコボックス

- 桜はもう散ってしまいました。花の命は短いです。私の任期もう短くなりました。残り頑張ります。
西尾 輝久君
- 4月3日の愛知長久手RCの夜間例会にご参加された方、お疲れ様でした。
菊田 利昭君
- 結婚記念日を祝っていただき。
古橋 裕志君
- 誕生日を祝っていただき。
桜井 雅博君
- 妻の誕生日を祝っていただき。
岡本 和士君
- 本日、ゲストに許容瑜さんをお迎えして。
岡本 和士君、舟橋 龍秀君、山田 直樹君
- 本日、クラブフォーラム、どうぞよろしくお願ひします。
森井 晴生君
- 先般、愛知長久手RCの夜間例会に出席しました。今後続けてゆきたいですね。当日、禁酒のため一人残されました。
加藤 清久君
- オフシーズン終了。若葉の季節到来です。花粉症早く去ってくれ。
加藤 清久君
- 4月になりました。新しい気持ちでがんばります。
金森 俊輔君
- 春休みが終わり、娘達は高校2年生と小学6年生になりました。1番上の娘は無職で自称家事手伝いです。就職斡旋お願いします。
仲澤 昌容君
- 我が子達は、大学一年生、高校二年生、中学三年生となりました。三男の先週のサッカーの試合は15対0で負けました。今週はリベンジしたいです。
松永 洋子君

第13回現・次期理事役員会

- 日時：2018年4月6日(金)
場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 13:40～
議題：1) 会長報告(西尾会長)
・ローターアクト第28階地区年次大会
・次年度のための地区ローターアクト研修協議会
・米山梅吉記念館賛助会入会について
- 2) 3月度会計報告(桜井会計委員長)
・承認された。
- 3) 伊那RC・尾張旭RC合同例会収支報告(舟橋親睦活動委員長)
・承認された。
- 4) 小規模保育所寄付品支出報告(金森青少年奉仕委員長)
・承認された。
- 5) ワイヤロック贈呈式について(金森青少年奉仕委員長)
・承認された。
- 6) 5月13日親睦例会(バス旅行)について(舟橋親睦活動委員長)
・蒲郡方面へ決定し、了承された。
- 7) ウェルフェアボーリング協賛について(井田社会奉仕委員長)
・承認された。
- 8) 次年度クラブ行事計画と予算について(森井会長エレクト)
・今年度と同程度の事業規模とする。
- 9) その他の件
・事務局GW休暇について、4/28(土)～5/6(日)までとする。

卓話

「次年度の方針について」
会長エレクト 森井 晴生



次年度のRI会長はバリー・ラシンさんで、バハマの方だそうです。バリー・ラシン次期RI会長の挨拶とテーマ講演につきまして、次年度に会員の皆様にお配りするクラブ計画書に掲載されますので、

その時にゆっくりお読み頂いたら結構かと思いますが、今日は少しだけ次年度のテーマについて触れてみたいと思います。次年度のテーマは“BE THE INSPIRATION”(インスピレーションになろう)です。「インスピレーション」を辞書で調べると、五感・直観・予感・靈感・天啓・湧き上がる・予言・第六感・虫の知らせ・創造・クリエートなどの言葉が出てきますが、その語源としては、ラテン語では *inspiratus* = 靈感、或いはキリスト教では *Divinitus Inspiratus* = 聖なる息吹、だそうです。また、*inspiration* は *inspire* から派生していることを思うと、ラテン語の *in* = 中へ + *spirare* = 息吹、息となり、つまり思想や概念または生命、魂を吹き込んだり、感化・啓発・鼓動する・影響を与える というような意味合いになるかと思えます。ラシンさんは挨拶の最後に、「ポール・ハリスが述べたように、『ロータリーは世界平和の縮図であり、国々が従うモデル』です。私たちにとって、ロータリーは単なる『モデル』ではなく、インスピレーションです。ロータリーは、可能性を指し示し、そこに到達する意欲を引き出し、行動を通じて世界の『インスピレーションになる』ための道を拓いてくれるのです。」と仰っております。私なりに表現すると「ロータリー精神を世界の人々の心に伝え広げることの出来る人になろう」ということかな? と思っております。このバリー・ラシンRI会長エレクトの意を受けて、村井ガバナーエレクトは、地区活動方針として「あなたの街でロータリーを! あなたの街からロータリーを!」副題として「ロータリーの奉仕の理念を学び、奉仕の実践をしよう」という活動方針を打ち出されました。さらに、村井ガバナーエレクトは活動方針の補足説明として「まずロータリー活動の基礎となる奉仕の理念を学び、その実践を自分自身が活動している街、地域、生活圏、クラブでしっかりと行い、そして同時にそこからロータリー活動を広げて行こうという意味を込めました。そして奉仕の理念を学ぶ機会として、近くのクラブの例会に出向きビジター出席をして、分区交流を図ることが重要だと思います。他のクラブ活動に触れたり、見たり、情報を交換する事で、その良さを感じることが出来るとともに、自分のクラブの良さを再発見することが出来ます。そしてそれらの活動は、ロータリアンとして奉仕の理念を確立し、奉仕の実践に結び付けてゆくことに大きく役に立ちます。」と述べられており、特に新入会員の他クラブへのビジター訪問を積極的に奨励してみえます。

さて、当クラブの具体的な活動方針としては、2019-2020年度にはIM開催担当クラブとガバナー補佐及び地区幹事の選出があります。2020-2021年度には、創立50周年記念事業があり、次年度からはそれらの準備を具体的に進めていきたいと考えております。その為にも、クラブ支出予算の抑制と、クラブ例会の開催回数を含めて、効果的で充実した例会運営をメンバーの皆様と今後検討していきたいと思えます。

また、戦略委員会を始め、各委員会及び会員との親睦と奉仕活動の充実を図っていただき、結果として、それらがクラブ会員増強活動へ繋がっていくように努力していきたいと思えます。次年度におきましても、今年度と変わらぬご支援の程お願い申し上げます。